



Montpellier, le 21 juillet 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

FFR : le flacon et pas l'ivresse

A propos des affaires récentes touchant le XV de France, le rugby français se voit rattrapé par l'inculpation le 12 juillet de deux joueurs en Argentine pour viol aggravé. Le 3 avril un pilier de Castres était condamné à un an avec sursis pour violences conjugales. Le 17 juin, ce sont cinq anciens joueurs de Grenoble accusés de viol en réunion qui devaient comparaître à Bordeaux.

« *C'est une douche froide ! Un coup de massue !* » pour le président de la Fédération française de rugby (FFR), Florian Grill qui ne recule pas devant l'esquive en analysant ainsi le viol aggravé de Mendoza « (...) le reflet de la société » ; « un problème endémique » ; « l'esprit de la troisième mi-temps » (...) ; « une succession d'affaires dramatiques », alors qu'il s'agit bien une fois de plus de **s'interroger sur la culture de ce sport très masculin.**

Pour **Geneviève Tapié, présidente de l'Observatoire de la parité** « *si le président Grill, veut, comme il le dit, changer les règles, la première c'est de féminiser la Fédération. Honnêtement, c'est-à-dire en donnant du poids aux femmes, de vraies responsabilités et le moyen de les faire valoir et de les exercer. Ce n'est pas impossible !* ».

Le Parlement de la Mer d'Occitanie, présidé par le « meilleur trois quart centre du monde » de son temps, Didier Codorniou l'a fait le 13 mai 2022, au cours de son Acte III. L'exécutif de l'Institution maritime régionale, dénombre désormais autant de vice-présidentes que de vice-présidents.

Les femmes pèsent en tout dans le Monde 1,2% des gens de mer.

Contact : Geneviève Tapié – emc.tapie.genevieve@orange.fr